

国労

蘇我運輸区分会ニュース

第5回執行委員会③

3月25日（土）11：45～RARA

今年のダイ改から
気になること何でも
トイレに行かせろ！

行路交番に関しては、
まだまだこれから気が
付いたことが出て来る
のかと思いますが、「そ
の他時間の導入」以外
は、特に大幅な変更もな
いようです。

私たちは以前より「食
う・寝る・トイレ」とい
った人間の生理現象を
無視するような行路作
りに異を唱え、少しづつ

ではありませんが、改善し
てきました。今後はこう
した経験を職場の若い
人たちに引き継いでい
く取り組みをしていき
たいと考えています。

とは言うものの、毎年
修正提案を出している
233系列車（トイレなし）
による夜の君津持ちき
り折り返し5分が今年
は1分増えただけで改
善されず、そのまま残っ
ていることに憤りを感じ
ています。「せめてあ

と3分あればト
イレに行けるの
に」「蘇我でも干
葉でも重要な接
続列車がないの
だから、折り返
しでもう少し余
裕を持たせられ



→野菜の花クイズ⑤ 何の花でしょ？

るはず」といった声が後
を絶ちません。折り返し
6分では、10両早足で歩
くだけで終わってしま
い、発車に間に合わせる
ため機器整備や設定な
ども疎かになり、安全面
でも問題があります。

「もっと人間らしく扱
え！」と引き続き要求を
続けたいと思います。

各統括センター問題
詳細については今後
に譲りますが、鴨川運輸
区の「柔軟な出勤箇所
のトライアル実施」で蘇我
運輸区に出勤という行
路がありますが、会社が
何を目的にしているの
か理解に苦しみます。色

々な憶測が出来ますが、
こちらに関しても、乗務
員側から業務内容に関
しては余計な提案等出
さず、廃止する方向で考
えてほしいと思います。

代表選挙終了
運輸区職場内
車掌グループラインに
より、各運輸区職場から
今年の社員代表選挙の
結果が報告され、それに
関して意見を申し合
いました。今回は残念な
がら労組側当選が佐倉と
銚子のみとなり、各職場
で今後の取り組みが大
変重要になってきます。

また、私たちはこの選
挙を通じて社員代表の
役割、選挙の重要さを訴
え、職場内に労働者とし
ての考え方、こだわり方
を残したいと考えてい
ます。選挙の当選・落選
の結果報告だけでなく、
もっと細かく棄権票、無
効票、白紙票の数もこた
わること、職場内がど
ういった状況なのかも
分かります。また、会社
側の対応（メール投票が増
えていることも危惧してい
ます）はどうだったかも
報告し合うことで、問題
点を共有していくこと
が大事だと改めて確認
しました。

野菜の花クイズ ⑥ 何の花でしょ？



役員の中から結
果の報告の仕方
「〇〇（苗字）が〇
票、△△（苗字）が〇
票・・・だけでは、
他の職場の人は誰だ
か分からず、その辺
の配慮が必要」という声
がありました。

また、私たちはこの選
挙を通じて社員代表の
役割、選挙の重要さを訴
え、職場内に労働者とし
ての考え方、こだわり方
を残したいと考えてい
ます。選挙の当選・落選
の結果報告だけでなく、
もっと細かく棄権票、無
効票、白紙票の数もこた
わること、職場内がど
ういった状況なのかも
分かります。また、会社
側の対応（メール投票が増
えていることも危惧してい
ます）はどうだったかも
報告し合うことで、問題
点を共有していくこと
が大事だと改めて確認
しました。

労働組合に入ろうよ。

役員の中から結
果の報告の仕方
「〇〇（苗字）が〇
票、△△（苗字）が〇
票・・・だけでは、
他の職場の人は誰だ
か分からず、その辺
の配慮が必要」という声
がありました。